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Il Comitato chiede che lo stabilmento e i piazzali vengano destinati a servizi come le scuole Ex Giontella, i cittadini
chiamano la Soprintendenza

LISA MALFATTO

BASTIA UMBRA - Un
concerto previsto per il
prossimo 24 giugno di
musicisti bastioli e, con-
testualmente, una mostra
fotografica con stampe
d'epoca dei luoghi d'in-
contro della città in ri-
cordo della distruzione
dell'Eden Rock che, un
anno fa, ha visto la con-
seguente protesta di 500
cittadini in marcia per
dimostrare il forte dissen-
so alle scelte dell'ammi-
nistrazione. 
La volontà di far persiste-
re una cultura della con-
servazione delle memorie
storiche viene ancora una
volta ribadita dal Comi-
tato per le scuole nel-
l'area ex Deltafina che ha
presentato, presso la sua sede
provvisoria di angolo via Vene-
to, le due iniziative (mostra e
concerto) e la prossima tappa
da affrontare: la richiesta uffi-
ciale alla Soprintendenza della
Provincia di interventi nell'area
ex Giontella. Un "parere" già
richiesto ufficiosamente ed ora
supportato dallo studio storico
ed architettonico sull'area, rea-
lizzato dall'architetto Elisabetta
Franchi, in cui vengono "riper-
corsi" i cambiamenti architet-
tonici subiti dalla zona. Il co-
mitato chiederà, forte dei 5mi-
la cittadini sottoscrittori, il pro-
nunciamento della Soprinten-
denza per sapere se la zona in-
teressata sia meritevole o meno
di tutela, e capire se ci siano i
presupposti per sottoporla ad
ulteriori interventi. "La piscina
dell'Eden Rock è ormai com-
promessa -dicono i componen-
ti del Comitato - ma ora vo-
gliamo tutelare il resto, attra-
verso quest'importante iniziati-
va". "Il Consiglio Direttivo del
Comitato per le scuole nell'area
ex-Deltafina - sottolinea il pre-
sidente Sergio Zocchetti -
prende atto che a tutt'oggi non
sono state formulate, da parte
delle istituzioni, proposte ed
iniziative concrete relative alle
problematiche sollevate. In
modo particolare ci si stupisce
del silenzio relativo alle osser-
vazioni che, sia i comitati che
le forze politiche nonché priva-
ti cittadini hanno inoltrato in
merito all'adozione della va-
riante dell'area ex-Deltafina.
Per prevenire altre distruzioni
sciagurate come quella del-
l'Eden Rock di un anno fa, il
direttivo del Comitato di con-
certo con il sottoscritto, ha de-
ciso di recepire integralmente e
fare proprio lo studio storico-
architettonico redatto dall'ar-

ASSISI - Non si arresta la scia di commenti in merito alla pa-
ventata chiusura della biglietteria della stazione angelana: gli
esponenti regionali e comunali del Pd "credono fermamente
che sia assurdo decidere di dismettere questo servizio ad Assisi
e Spoleto. Si deve affrontare seriamente il problema -dicono gli
esponenti comunali- per avitare di penalizzare altamente l'uten-
za, vista la gravità della situazione che diventa scandalosa, in-
decente ed intollerabile se coincide con l'inizio della stagione
estiva, arrecando danni all'utenza, specialmente ai turisti. Chie-
diamo, pertanto, un sollecito intervento per porre fine a que-
sta situazione inaccettabile, in Assisi i suoi tanti turisti portano
lavoro e guadagno a tutte le attività ricettive e non. Si deve al-
tresì difendere la dignità di un territorio e dell'Umbria,senza di-
menticare il rischio di penalizzazione anche al livello occupa-
zionale del territorio che si potrebbe creare con l' eventuale chiu-
sura della biglietteria”. 
“La nostra gratitudine - continua il pd assisano-  va al consi-
gliere regionale Pd, Giancarlo Cintioli e alla Regione dell'Um-
bria,vada il nostro ringraziamento all'onorevole Pd Giampiero
Bocci, per la continua attenzione dimostrata per Assisi, anche
in questa occasione". 
L'onorevole Bocci ha infatti inviato, lo scorso 5 giugno, un'in-
terrogazione al ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti per
chiedere se quest'ultimo fosse a conoscenza di "tale paradossa-
le situazione". L’onorevole ha chiesto, inoltre quali iniziative in-
tende adottare "per porvi rimedio e per concordare con la Re-
gione una soluzione condivisa che ponga fine ai disagi per gli
utenti", premettendo in questo modo la "palese contraddizio-
ne tra la posizione del Governo,
pronto a smantellare i servizi presenti sul territorio per tener fe-
de alle promesse elettorali, e quella della Regione Umbria che
è invece impegnata a mantenere e potenziare i servizi, anche
investendo proprie risorse". 

Biglietteria della stazione,
il Pd scende in campo

contro la chiusura

Raccolte 5mila firme per porre sotto tutela l’area industriale
chitetto Elisabetta Franchi.Il la-
voro spiega Zocchetti - verrà
inviato formalmente alla so-
printendenza chiedendo nel
contempo la verifica della sus-
sistenza dei presupposti per
porre sotto tutela l'intera area
ex-Giontella. Per la nostra cit-
tà quella zona rappresenta un
momento importante del suo
passato e riteniamo fondamen-
tale e possibile preservare le te-
stimonianze storiche senza im-
pedire il normale sviluppo ur-
bano, anzi, la tutela dei luoghi
storici fa crescere notevolmen-
te la qualità di un centro urba-
no. Ribadiamo la convinzione
che la naturale destinazione di
quell'area, non può essere di-
versa da servizi pubblici tra cui
le scuole che potrebbero usu-
fruire, tra l'altro, del palazzetto
dello sport e degli ampi spazi
presenti". 

Ma l’opposizione di centrosinistra le difende: “In cinque anni hanno fruttato oltre 80mila euro”

Bettona, il Comune contesta 
le operazioni finanziarie del passato

BETTONA - La recente ap-
provazione del bilancio di pre-
visione 2008 si trascina una co-
da di polemiche tra maggioran-
za e opposizione. "La manovra
- spiega l'assessore Luca Co-
stantini - è improntata al con-
tenimento della spesa pubblica
e al rilancio degli investimenti.
Il prelievo tributario pro-capite
nel 2008 scenderà a 412, 90
euro, a fronte dei  440,24 del
2006". Critiche sono state
espresse dall'assessore rispetto
ad alcune operazioni finanziarie
(Swap) condotte in passato da

alcuni amministratori comuna-
li. Pronta la replica del consi-
gliere comunale d'opposizione
Gianluca Schippa in passato as-
sessore: "Tali operazioni nel
corso degli ultimi 5 anni han-
no portato ben 80mila euro al-
le casse del Comune, e volen-
do, il rapporto istaurato a tal fi-
ne con la Bnl oggi potrebbe es-
sere chiuso a costo zero. Dun-
que le critiche che mi sono sta-
te mosse sono del tutto fuori
luogo e le respingo al mitten-
te".  Schippa denuncia poi il ri-
tardo per l'approvazione del

rendiconto 2007. 
"Il rendiconto - spiega Schippa
- deve essere approvato entro la
fine di giugno, ma la giunta
non ha ancora provveduto a
consegnarlo ai consiglieri. "La
scadenza per tale adempimento
era il 10 giugno ed anche il
questo caso l'incompetenza è
manifesta e lesiva del diritto/do-
vere dei consiglieri di poter esa-
minare glia atti di bilancio co-
sì come prescrivono le norme e
i regolamenti vigenti". Schippa
segnala da ultimo la violazione
dello statuto comunale. L'art.13

prevede espressamente che ven-
gano approvate annualmente le
linee programmatiche da parte
del consiglio comunale. Tale
adempimento non è stato assol-
to per la mancanza della pro-
posta della giunta. Mancando
le linee di indirizzo, come con-
seguenza,  non c'è neanche la
prevista dichiarazione di coe-
renza del bilancio con tali indi-
rizzi politici. Questa omissione
è da ritenere una inadempien-
za grave e passibile di rilievi da
parte degli organismi di con-
trollo". 

L’area ex Giontella

ASSISI- Placa la preoccupazione dei geni-
tori degli alunni della scuola materna "Vit-
torio Trancanelli" di Petrignano, il sindaco
Claudio Ricci, riguardo ai lavori di amplia-
mento dell'edificio scolastico.
"Il Comune- fa sapere Ricci- ha finanzia-
to l'ampliamento della scuola, ha approva-
to il progetto in Giunta ed è in atto la ga-
ra d'appalto; a breve inizieranno i lavori.
Tutti gli atti sono pubblici, ma evidente-
mente, il consigliere Travicelli è un po'di-
stratto". Il primo cittadino risponde così
alla questione sollevata dalla quota rosa del
pd, dopo che è stata contattata dai geni-
tori degli studenti che nell'anno scolastico
2008-2009 freqeuenteranno il primo anno
di materna. "In merito alle infiltrazioni di

umidità, -continua Ricci -causate dalla
pioggia copiosa di questi giorni, i servizi
operativi e l'ufficio scuola del Comune so-
no intervenuti per risolvere i problemi e
ripristinare, nei tempi più brevi, la norma-
le situazione"
Il sindaco Claudio Ricci e l'Assessore Ma-
ria Belardoni ricordano che, sin dalle Am-
ministrazioni Bartolini, "c'è stata una gran-
de attenzione agli edifici scolatici con ope-
re di miglioramento, valorizzazione e mes-
sa a norma che hanno interessato ben 16
strutture. Negli ultimi mesi sono stati fi-
nanziati due ampliamenti di scuole mater-
ne: quella di Rivotorto, dove i lavori sono
già cominciati e a Petrignano dove inizie-
ranno a breve". 

Scuola materna di Petrignano, il sindaco:
“I lavori per l’ampliamento sono già finanziati”

Il centro storico di Bettona


